

## Verpflichtungskredit Hilfeleistungsfahrzeug

Das aktuelle kleine Tanklöschfahrzeug vom Typ Unimog U1000 der Feuerwehr Meiringen, welches seit 1981 im Einsatz ist, entspricht nicht mehr den heutigen Anforderungen. Die Bedienung des Fahrzeugs und die Beschaffung von Ersatzteilen werden zunehmend schwieriger und die Technik erfüllt die aktuellen Normen nicht mehr.

Eine Offerte für ein Retrofit des Unimogs wurde bei der Firma Rosenbauer eingeholt. Die Kosten von über 200 000 Franken wurden von der eingesetzten Fahrzeugkommission als unwirtschaftlich bewertet. Die Kommission hat die Lage analysiert und empfiehlt statt einer Beschaffung eines neuen Tanklöschfahrzeuges, die Beschaffung eines Hilfeleistungsfahrzeuges, da es den Aufgabenbereich, bei welchem das Fahrzeug in Einsatz gebracht wird, am besten abzudecken vermag.

Gemäss der Interkantonalen Vereinbarung über das öffentliche Beschaffungswesen (IVöB) muss die Neubeschaffung öffentlich ausgeschrieben werden. Die Kosten werden auf 500 000 Franken geschätzt. Da der Zeitaufwand für eine Neufahrzeug auf rund 20 Monate geschätzt wird, hat der Gemeinderat die Ausschreibung noch in diesem Jahr auf «simap.ch» genehmigt unter Vorbehalt der Kreditgenehmigung durch die Versammlung.

Die Gemeinde Schattenhalb beteiligt sich mit 20% an den Kosten. Der Gemeinderat Meiringen empfiehlt der Stimmbevölkerung dem Verpflichtungskredit von 500 000 Franken zuzustimmen und damit die vorzeitige Ausschreibung zu legitimieren.